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Trintxerpe, 20 de Mayo de 2013. 

 

Acta de la asamblea general extraordinaria celebrada el día 18 de Mayo de 2013, a las 16:30 horas 

en segunda convocatoria, en el salón de la Tenencia de Alcaldía de Trintxerpe, con asistencia de 36 

socios más otros 6 delegaciones de voto. 

Siendo las 16:30 horas, el presidente D. Miguel Angel Otaegui, abre la asamblea agradeciendo la 

asistencia a todos los presentes. A continuación y dando comienzo al orden del día, Manu Hurtado, 

tesorero y miembro de la comisión para el nuevo local comienza con el orden del día. 

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión del 18 de Abril de 2013. 

Se aprueba por unanimidad. 

 

2.   Admisión como socios de los nuevos interesados 

Se presenta la lista de los últimos 9 interesados en integrarse en Ur Gain como socios, siendo 

admitidos por unanimidad. 

Estos socios son: 

Jose Ignacio Berciartu Juango 

Isidro Rafael  Alfonso Santos 

Aitor Rodríguez Martínez 

Fco. Javier Lopez Sancha 

Olatz Hermo Mujika 

Jorge Guadilla Arsuaga 

Juan José  Da Silva Pereira 

Nerea Prego Paredes 

Gotzon  González 

 

3. Informe sobre el número de socios que han hecho la aportación para el nuevo local aprobada en 

la anterior asamblea. 

Se informa sobre la situación de pagos tanto por parte de los antiguos socios como de los nuevos 

admitidos. En concreto se han realizado 60 aportaciones, quedando dos pendientes de socios que han 

confirmado su interés. De ellas, 44 corresponden a antiguos socios y 16 a nuevos. 

Como análisis, se traslada la desilusión que ha supuesto para la comisión el muy bajo número de 

antiguos socios que han decidido continuar en el proyecto, muy por debajo de lo esperado. Ese ha sido el 

verdadero problema de cara a poder iniciar ya el proyecto, y no las nuevas incorporaciones. 

Es por ello que, desde la comisión, se ha puesto en marcha una nueva iniciativa de cara a la 

captación de socios, como es el buzoneo publicitario de la sociedad, que abarca la zona de Trintxerpe, 

San Pedro, Bidebieta, Gaiztarro, Altza, Larratxo, Herrera y parte de Intxaurrondo. Se han recibido ya 

cerca de una veintena de correos y llamadas de personas interesadas, si bien se sabe que sólo una muy 

pequeña parte accederán finalmente como socios. 

Otra consecuencia del no logro de los socios necesarios es la mayor tardanza en el inicio de las 
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obras, pues no se hará hasta no tener el número mínimo. 

Dentro de este ámbito es en el que, desde la comisión, se ha pensado que, decididos a sacar 

adelante el proyecto y no echar la persiana, había que estudiar fórmulas para poder conseguirlo, con un 

número menor de socios, pero no teniendo que aumentar la aportación. Para ello, se ha trabajado en el 

logro de presupuestos de obra que, sin alterar la calidad de la memoria presentada, rebajara el montante 

económico. De esta manera, en el área de albañilería, se ha logrado rebajar 23.000€ en partidas de 

demolición, alicatados, pinturas… Por otra parte, se ha pensado en prescindir inicialmente de partidas que 

se encontraban recogidas en la memoria. De este modo, sabiendo que hay partidas que no son 

recortables, como seguridad, insonorización, etc. se ha pensado en prescindir del aumento de la cocina, 

el mobiliario inoxidable y cámaras frigoríficas, etc. que se podrían añadir más adelante, cuando la 

coyuntura mejore, sin tener que realizar mayores obras. Esta partida supondría un ahorro de 35.000€. 

Con estas reducciones, conseguiríamos sacar adelante el presupuesto con 80 socios, en vez de los 100 

inicialmente propuestos. 

Se propone a la asamblea, del mismo modo, dentro de esa austeridad que conllevaría la idea, 

valorizar todo el mobiliario posible de la actual sociedad, como mesas, bancos, cámaras, máquinas de 

hielo y café… para usarlo en el nuevo local. 

Tras esta larga exposición por parte de los miembros de la comisión, se abre a los socios la 

posibilidad de realizar sus aportaciones. 

El socio Pedro Andueza pregunta si se ha realizado un seguimiento de los socios que no han 

realizado el ingreso de la derrama, para saber si se trata de una baja voluntaria, o pueda haber casos en 

los que se trate de olvidos o desconocimiento. Se propone realizar una comunicación personalizada hacia 

aquellos socios cercanos, para despejar estas dudas. 

El socio Alfredo Arufe incide en garantizar que los recortes que se realicen no afecten a la calidad 

de lo que estaba proyectado inicialmente. La respuesta es afirmativa. Se garantiza que las calidades no 

se van a ver afectadas. Las rebajas de presupuesto conseguidas se han establecido bajo las mismas 

calidades proyectadas y los recortes iniciales podrán ser, cuando las condiciones lo permitan, ser 

repuestas tal como estaban presentadas. 

El socio Iñaki Martínez apoya la propuesta presentada desde la comisión, considerando que lo 

importante es conseguir poner en marcha el proyecto, aunque sea en condiciones precarias. 

El socio Agustín Prego pregunta que sucedería si, dentro de unos meses, nos encontramos con 75 

socios. Sería posible echar adelante? La respuesta presenta el problema que supondría este supuesto 

para el funcionamiento diario de la sociedad, pues un menor número de socios haría que no se podría 

hacer frente a los gastos fijos comunes. 

El socio Pedro Andueza propone que se realicen asambleas mensuales para conocer el avance del 

proyecto, y así evitar un posible enfriamiento de los socios por el paso del tiempo. 

El socio Josemi Etxaniz presenta la posibilidad de hablar con las sociedades de los alrededores que 

pudieran tener listas de espera de socios, para presentar la posibilidad de trasvases de estas esperas 
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hacia nuestra sociedad. 

4.- Situación local actual y almacenamiento enseres. 

Ante la realidad de tener que abandonar nuestro local actual el 30 de Junio, se está buscando un 

local donde poder guardar todos los enseres hasta que dispongamos del nuevo local social. Se han 

ofrecido varios locales, como el antiguo bar Alay , un garaje en Araneder o un local en Antxo. El primero 

tiene la pega de que se trata de un local en venta, por lo que no se garantiza que lo podamos disponer 

todo el tiempo. Los otros locales serían bajo alquiler. Lo ideal sería conseguir un local gratuito, pero no 

ha sido posible de momento. 

El socio Joxina Goienetxea plantea la posibilidad de solicitar al ayuntamiento la cesión de algún 

local de los que dispone. 

El socio Antonio Vázquez propone que todos aquellos enseres que no sean aprovechables del local 

actual sean vendidos, aunque sea como chatarra. Se comenta que, por ejemplo, los radiadores no son 

aprovechables en el nuevo local y se podrían vender. 

Iñaki Martínez pregunta cómo se encuentra en estos momentos el pago de cuotas por parte de los 

socios. Se contesta que la respuesta de los socios al llamamiento realizado en la asamblea anterior ha 

sido muy positiva, habiendo pagado casi todos los socios las cuotas. La situación económica actual hace 

pensar que, a 30 de Junio, se podrá acabar con un saldo positivo en las cuentas de la sociedad, en 

función de las recaudaciones de estos dos meses. 

 

5.- Ruegos y preguntas. 

Desde la directiva se propone a la asamblea dar de baja el teléfono de monedas existente en el 

local social, pues es una aplicación ya obsoleta hoy en día, que tiene una cuota mensual alta y no 

produce ningún ingreso prácticamente. Se aprueba por unanimidad. 

El socio Txomin Pérez propone que la próxima asamblea se realice el sábado 22 de Junio, 

coincidiendo con la víspera de cierre de la sociedad a los socios, aprovechando para celebrar una comida 

de despedida previa de todos los socios. Se aprueba la propuesta. 

El socio Roi Vega pregunta por la propuesta presentada en la asamblea anterior, sobre la 

posibilidad de uso de la sociedad por parte del cónyuge del socio. Iñaki Martínez matiza la propuesta 

anterior, de modo que cada socio pudiera tener un adherido, cualquiera sea la relación entre ambos. 

Pedro Andueza indica que esta última posibilidad tiene pros y contras, porque puede suponer que varios 

de los socios actuales se asocien, perdiendo número de socios. Se decide posponer la decisión hasta que 

se complete el número de socios. 

Por parte de un socio se propone que la reducción de 100 a 80 socios como número mínimo para la 

puesta en marcha debiera ser refrendada por la asamblea, ya que fue una decisión adoptada en la 

anterior asamblea. Se plantea a votación la propuesta, siendo aprobada por unanimidad. 
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Sin más temas que tratar y siendo las 17:45 horas, se da por finalizada la asamblea. 

Asistentes a la asamblea:  

Iñaki Albizu, Isidro Alfonso, Miguel Alonso, Pedro Andueza, Juan M Arretxe, Alfredo Arufe, Eduardo 

Bea, Javier Berzosa, Juan Cabada, Juan I. De la Serna, José Cruz Etxeberria, José Miguel Etxaniz, José I. 

Goienetxea, Xabier Goienetxea, Manuel Hurtado, Santiago Jiménez, Javier Juanes, Iñaki Martínez, Daniel 

Montreal,  Manu Olano, Miguel M. Otaegui, Aitor Pascual, Laureano Peña, Juan Manuel Pérez, Txomin 

Perez, José Antonio Piñeiro, Agustín Prego, Agustín Prego Pombo, Nerea Prego Paredes, Aitor Rodríguez, , 

Luis M. Señorena, Xabier Unzueta, Antonio Vázquez, Roi Vega, Igor Zabaleta, Justino Zamarro. 

 

Delegados: 

Pedro Etxaniz, Gotzon González, Segundo Lobelos, Manuel Pérez, Andresmi Romero, Antonio Vazquez, 

Genaro Vidal. 

 

 

 
Eduardo Bea 

Idazkaria 


